

LTW-9

Bewerbung

Landesdelegiertenversammlung & Wahlversammlung am 10. & 11. Mai in Idar-Oberstein

Initiator*innen: Pia Schellhammer

Titel: Pia Schellhammer (KV Mainz-Bingen)



Liebe Freundinnen und Freunde,

seit 14 Jahren darf ich Euch, die GRÜNEN Rheinland-Pfalz, als Abgeordnete im Landtag und seit nun gut zwei Jahren auch als Fraktionsvorsitzende der GRÜNEN Landtagsfraktion vertreten. Mit voller Kraft möchte ich mich weiter dafür einsetzen, den Alltag der Menschen zu verbessern und eine gute Zukunft für alle zu sichern. Gemeinsam mit unseren Ministerinnen Katrin Eder und Katharina Binz, der Landtagsfraktion und gemeinsam euch Mitgliedern im Landesverband haben wir bereits viel geschafft – und haben noch viel vor: für Klima, Umwelt, Gerechtigkeit und Demokratie in unserem, wie ich finde, schönsten Bundesland der Republik. Als Fraktionsvorsitzende arbeite ich für die entscheidenden Zukunftsthemen und verknüpfe unsere Politik an der Schnittstelle von Parlament, Landesregierung und Partei. Als leidenschaftliche Haushalts- und Digitalpolitikerin beschäftige ich mich mit den finanziellen Grundlagen und mit Innovationen für eine gute

Zukunft. Und als kommunalpolitische Sprecherin und Vorsitzende unserer grünen kommunalen Vereinigung GkomV sind mir starke Kommunen ein besonderes Anliegen. Ich möchte weiter in einem starken Team anpacken für ein Land der guten Ideen, für ein Land, das funktioniert und das zusammenhält - für euch und für uns GRÜNE in Rheinland-Pfalz und daher werbe ich um eure Unterstützung für meine Kandidatur auf Listenplatz 2.

Für ein Land der guten Ideen

Ich bin gerne und viel im Land unterwegs. Aber: Was macht Rheinland-Pfalz aus? Sind es die Weinberge? Die Wälder? Die innovativen Unternehmen? Die lebendigen Dorfgemeinschaften? Es ist all das – und vor allem sind es die Menschen, die hier leben, arbeiten und sich engagieren. Die mit guten Ideen und Tatkraft die Zukunft unseres Landes tagtäglich voranbringen. Ich bin davon überzeugt, dass wir auf unserem Weg zur Klimaneutralität und für ein zukunftsfähiges Bundesland Innovationen brauchen: innovative Technologien, Digitalisierung und die Anwendung neuester Erkenntnisse aus Wissenschaft und Forschung. Parallel dazu ist das Ehrenamt der soziale Kitt, der unsere Gesellschaft zusammenhält. In Rheinland-Pfalz engagieren sich tausende Menschen in Vereinen, Initiativen und Projekten. Sie organisieren Dorffeste, betreuen Jugendliche, unterstützen Geflüchtete, pflegen Naturschutzgebiete oder halten unsere demokratische Kultur lebendig. Diese beiden Stärken unseres Bundeslandes müssen wir immer zusammen denken – Innovation und Ehrenamt. Darum war und ist es mir wichtig, dass zentrale Regierungsprogramme wie unser Erfolgsprojekt KIPKI genauso wie das Regionale Zukunftsprogramm RZN direkt und spürbar bei den Menschen ankommen, die sich vor Ort engagieren. Ich möchte weiter in der Landespolitik Innovations- und Forschungsförderung und die Unterstützung von Engagement voranbringen – und kreative und motivierte Köpfe in den Laboren, den Werkstätten, den Vereinsheimen, auf den Sportplätzen usw. unseres Landes noch stärker unterstützen. Denn genau mit diesen Menschen bauen wir die gute Zukunft für Rheinland-Pfalz.

Für ein Land, das funktioniert

Als Haushalts- und Kommunalpolitikerin habe ich den klaren Blick auf die finanziellen Grundlagen unseres Bundeslandes und die Handlungsfähigkeit von Land und Kommunen. Klar ist: Die Infrastruktur, die uns umgibt – unsere Straßen, Brücken, Stromnetze, Bahnlinien und digitalen Netze – ist der Grundstein unseres Wohlstands. Aber sie ist in die Jahre gekommen. Es wurde zu lange gezögert, zu lange gewartet, zu lange nur das Nötigste repariert – auch und gerade aufgrund knapper Mittel. Dabei ist doch klar: Jeder Euro, den wir heute nachhaltig investieren, spart uns morgen Kosten und schafft Werte für kommende Generationen. Ich möchte mich als starke Stimme dafür einsetzen, dass das Geld aus dem Sondervermögen des Bundes auch in Rheinland-Pfalz gezielt für Klimaneutralität und zukunftsfähige Infrastruktur ankommt – zum Beispiel auch in einem eigenen Fonds auf Landesebene. Dazu bin ich im intensiven Austausch mit unseren Grünen in der Landesregierung genauso wie mit Wirtschaft und Gewerkschaften und der kommunalen Familie, um eine Finanzierung von zukunftsweisenden Investitionen in Rheinland-Pfalz zu ermöglichen. Unsere Kommunen im Land bilden dabei die zentrale Grundlage für einen funktionierenden Staat und für ein gutes Miteinander. Sowohl die kommunale Verwaltungsstruktur als auch die kommunalen Finanzen sind spezifische Herausforderungen unseres Bundeslandes. Darum möchte ich mich weiter dafür einsetzen, die Kommunen strukturell und finanziell gut für die Zukunft aufzustellen.

Für ein Land, das zusammenhält

Unsere Demokratie steht unter Druck wie lange nicht mehr. Wir erleben eine Zeit, in der demokratische Grundwerte täglich in Frage gestellt werden. Eine Zeit, in der Hass und Hetze und Falschbehauptungen den öffentlichen Diskurs vergiften. In der manche meinen, sie könnten definieren, wer zu unserem Land gehört und wer nicht. Dabei ist doch gerade Vielfalt das, was unser Bundesland stark macht. Was mir Hoffnung gibt: dagegen gibt es Widerstand. Zehntausende Menschen gehen auch in Rheinland-Pfalz immer wieder gegen Demokratiefeinde auf die Straße, zahlreiche Menschen engagieren sich vor Ort in Bündnissen und Initiativen. Ich bin davon überzeugt, dass wir gerade jetzt klare Haltung für unsere freiheitliche Demokratie zeigen müssen. Darum bin ich im Land unterwegs und regelmäßig im Austausch mit Aktiven in der Zivilgesellschaft über Förderung von Projekten und zeige als Parlamentarierin klare Haltung gegen jede Form der gruppenbezogenen Menschenfeindlichkeit.

Als Eure Fraktionsvorsitzende im Landtag möchte ich weiter meinen 360 Grad Blick auf die Landespolitik und meine Erfahrung und meine Kraft einbringen – für ein starkes GRÜNES Ergebnis bei der Landtagswahl 2026. Für ein GRÜNES Team, das zuhört und anpackt für eine gute Zukunft in unserem Bundesland.

Darum bitte ich um eure Unterstützung - gemeinsam für ein Land der guten Ideen, das funktioniert und zusammenhält.

- Jahrgang 1985, verheiratet
- aufgewachsen & gerne geblieben in Oppenheim im ländlichen Rheinhessen
- 2004-11 Studium in Mainz und Antwerpen, Masterabschluss in Mittlerer & Neuerer Geschichte, Germanistik und Politikwissenschaft
- seit 2011 GRÜNE Landtagsabgeordnete
- Wahlperiode 2011-16: Vorsitzende der Enquete-Kommission Bürgerbeteiligung
- von 2014 bis 2022 Mitglied im Verbandsgemeinderat Rhein-Selz und im Kreistag Mainz-Bingen, von 2019 bis 2022 Mitglied im Stadtrat Oppenheim

- seit 2016 Mitglied im Vorstand der GRÜNEN kommunalpolitischen Vereinigung (GKomV)
- seit Januar 2023 Fraktionsvorsitzende der GRÜNEN Landtagsfraktion, 2016 bis 2023
Parlamentarische Geschäftsführerin
- Vorstandsmitglied bei Rheinessen gegen Rechts e.V. und Förderverein Gedenkstätte KZ Osthofen e.V.

Weitere Infos? Rückfragen? Austausch?

Mail: mail@pia-schellhammer.de - Website: www.pia-schellhammer.de

Instagram: [pia_schellhammer](https://www.instagram.com/pia_schellhammer) - TikTok: [piaschellhammer](https://www.tiktok.com/@piaschellhammer)

Unterschrift (eingescannt)

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Pia Schellhammer', written in a cursive style.